

## MOCIÓN INSTITUCIONAL

**QUE PRESENTAN A LA CONSIDERACIÓN DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO EN PLENO LA PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, DÑA. ELISA PÉREZ DE SILES; EL PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, D. DANIEL PÉREZ MORALES; LA PORTAVOZ DE UNIDAS PODEMOS POR MÁLAGA, DÑA. FRANCISCA MACÍAS, LA PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS, DÑA. NOELIA LOSADA MORENO; Y EL CONCEJAL NO ADSCRITO, D. JUAN CASSÁ LOMBARDÍA, RELATIVA AL OFRECIMIENTO DE MÁLAGA PARA ACOGER ACTOS CON MOTIVO DE LA PRESIDENCIA ESPAÑOLA DE LA COMISIÓN EUROPEA**

El próximo año España ostentará la presidencia de la Comisión Europea, en concreto, desde julio hasta diciembre de 2023. Por este motivo, la Presidencia del Gobierno ha encargado al Comité Organizador de la Presidencia Española de la Unión Europea, el diseño de la programación de las actividades que desarrollarán las administraciones públicas durante ese segundo semestre del próximo año.

Hace unas semanas conocíamos a través de los medios de comunicación el listado de las 25 ciudades españolas que acogerán actos durante dicho periodo. Los municipios son: Cádiz, Córdoba, Granada y Sevilla en Andalucía; Albacete y Toledo en Castilla la Mancha; León y Valladolid en Castilla y León; Barcelona y Tarragona en Cataluña; Santiago de Compostela y Vigo en Galicia; Bilbao y San Sebastián en el País Vasco; Cáceres (Extremadura); Gijón (Asturias); Las Palmas de Gran Canaria (Canarias); Logroño (La Rioja); Madrid; Murcia; Palma de Mallorca (Baleares); Pamplona (Navarra); Santander (Cantabria); Valencia (Comunidad Valenciana) y Zaragoza (Aragón).

De acuerdo a lo que ha trascendido en un comunicado de prensa, la decisión de que sean varias las ciudades que acojan actos obedece a la intención de hacer visible a Europa y al mundo la riqueza y diversidad de nuestro país. La decisión, por tanto, de descentralizar la agenda parece oportuna, si bien causa extrañeza que Málaga no esté entre las 25 ciudades seleccionadas por el ejecutivo central. De hecho, somos la única de las 10 grandes ciudades españolas que no se encuentra en este listado y que, por tanto, no acogerá actos.

Cuando la ciudad de Málaga conoció que España ostentaría la presidencia de la UE (y por tanto antes de que se hiciese público el mencionado listado de ciudades) fueron varias las misivas dirigidas al Gobierno en las que el Ayuntamiento ofrecía la ciudad como sede de cuantos actos se considerase oportuno celebrar. Es más, teniendo en cuenta que como bien explica el Gobierno, la celebración de dichos actos por toda la geografía española tiene el propósito de visibilizar nuestro país, parece adecuado y coherente que Málaga acoja alguno de estos en consonancia con su aspiración a acoger en 2027 una exposición internacional.

En efecto, la candidatura de Málaga a la Expo 2027 'La era urbana: hacia la ciudad sostenible' en la que trabajan Gobierno, Ayuntamiento, Junta de Andalucía y Diputación Provincial desde el plano institucional, requiere de cuantas más acciones de visibilidad mejor para poder mostrar al resto de países (cuyos delegados votarán en la Asamblea General de junio de 2023 del Bureau International des Expositions, BIE) las bondades de la ciudad como sede anfitriona de eventos de alto nivel que, por otra parte, ya conoce el Gobierno.

La celebración en Málaga de actos que contribuyan a llevar por toda la geografía internacional el nombre de nuestra ciudad y, por tanto, recuerden que aspiramos a organizar una Expo en 2027 no hace más que sumar y aportar valor al trabajo realizado por el equipo de candidatura en el que trabajan todas las administraciones anteriormente mencionadas.

Es por todo ello por lo que, sin entrar a valorar el criterio que haya podido seguir el ejecutivo a la hora de seleccionar a las 25 ciudades sede así como la objetividad o no del mismo, y con ánimo absolutamente constructivo, consideramos necesario reiterar al Gobierno nuestro ofrecimiento para entrar a formar parte de dicho listado. De este modo, solicitamos al Excmo. Ayto Pleno la adopción del siguiente

### ACUERDO

ÚNICO.- El Ayuntamiento de Málaga reitera al Gobierno el ofrecimiento de la ciudad para ser sede de alguno de los actos que nuestro país acogerá con motivo de la presidencia Española de la Comisión Europea en 2023 y ruega sea tenido en cuenta.

Málaga, 28 de julio de 2022

**Elisa Pérez de Siles Calvo**

Portavoz Grupo Popular

**Daniel Pérez Morales**

Portavoz Grupo Socialista

**Francisca Macías**

Portavoz Unidas Podemos por Málaga

**Noelia Losada Moreno**

Portavoz Grupo Ciudadanos

**Juan Cassá Lombardía**

Concejal no Adscrito

